Cristina Pedrosa pasa a las semifinales del programa "Tierra de Talento" en Canal Sur



La pasada noche, 4 de diciembre, nuestra vecina Cristina Pedrosa hizo una actuación estelar en "Tierra de talento" de Canal Sur pasando a las semifinales de este programa televisivo. Cristina se llevó el reconocimiento de artistas como José Mercé y Pastora Soler, además se acordó de sus vecinos y su pueblo que la seguimos allá donde va. Desde este Ayuntamiento le damos la enhorabuena a Cristina por su actuación y le deseamos suerte en la próxima actuación.

San Sebastián de los Ballesteros está orgulloso de ti. ¡Muchas gracias Cristina! Os dejamos el vídeo del programa donde aparece a las 2h 38´18´´. https://www.canalsur.es/Tierra de talento-3513.html